

<第1学年>

“届けよう服のチカラ”プロジェクト

出張授業をおこないました

期 日：令和元年6月18日（火） 5時間目

場 所：本校体育館

内 容：“届けよう服のチカラ”プロジェクトの概要，難民・服の持つチカラについて 等

協力団体：(株)ファーストリテイリング



本校では道徳×家庭科クロスカリキュラムの一環として、ファストファッション「ユニクロ」や「ジーユー」でお馴染み、(株)ファーストリテイリング主催の“届けよう服のチカラ”プロジェクトに今年度初めて参加することになりました。

このプロジェクトは2013年に「全商品リサイクル活動」として始動し、全国の学校、延べ1,445校、約16万人の児童・生徒参加のもと、223万着以上の子ども服を回収し、難民キャンプに送り届けて来たそうです。

本校における活動の手始めとしまして、紫陽花の花が雨に映える6月下旬、(株)ジーユー営業部 店長の湊 賢吾氏をお招きし、ご講演いただきました。(この様子は、NHK水戸放送、産経新聞、NEWSつくばにて放映・掲載されました。)

講演では、「服にはどのようなチカラがあるのか?」、「今すぐ服を必要としているのはどんな状況にある人々なのか?」等、写真や映像を出しながら丁寧にご説明いただきました。

本プロジェクト参加を通して、難民問題や社会課題への理解を深めてもらうとともに、生徒自らが「自分にもできる社会貢献がある!」ということに気付くきっかけとなればと思います。

